

## **Elternbrief 1**

Liebe Eltern,  
ein neues Schuljahr beginnt und ich freue mich, Sie mit den neuesten Informationen aus der Europa-Schule zu versorgen:

Wie Sie wissen, ist durch die aktuelle Situation der Schulgeldanpassung, die deutlich unter der Inflations- und Wechselkursentwicklung liegt, eine finanzielle Schieflage entstanden, die nur durch Sparmaßnahmen kompensiert werden konnte. Diese haben verschiedenste Auswirkungen, über die ich Sie nachfolgend informieren möchte. Doch zunächst der wichtigste Punkt:

### **1. Aktuelle Lehrerversorgung**

Wir begrüßen sehr herzlich neu in unserem Team die folgenden Kolleginnen und Kollegen: Frau Ilse Marzouk, Herrn Marc Amr Thele, Frau Miriam Böhner, Frau Marieke van Thienhoven, Frau Maria Wolff, Herrn Sherif Melek, Herrn Tamer Mohamed, Herrn Tobias Johnen, Herrn Ali, Herrn Andrew Holzke, Frau Beate Engelke, Frau Ebru Eroglu, Frau Fatma Ahmed, Herrn Hussin Alieldin, Frau Johanna Stange, Herrn Taner Besli, Herrn Jacob Johansson, Frau Tanja Smuda, Herrn Thomas Hopfgartner.

Wir freuen wir uns, dass Frau Maria Emera die Kindergartenleitung übernommen hat und wünschen ihr und ihrem Team einen guten Start.

Alle Weitere entnehmen Sie bitte demnächst unserer Homepage.

### **2. Stundentafel**

Durch den Spardruck sehen wir uns gezwungen, weniger Lehrer aus Deutschland anzuwerben. Wir haben für dieses Schuljahr die Genehmigung der deutschen Behörden erhalten, 38 statt 40 Unterrichtsstunden zu erteilen. In der Sek II sind die Fächer Geschichte, Kunst/Musik und Physik betroffen. Dies hat keine Auswirkungen auf das Abitur, wir hoffen, dass die DIA auch zukünftig abgesichert werden kann.

In der Sek I wurden Kürzungen in den Fächern Deutsch, Mathe, Musik, Kunst, Erdkunde vorgenommen, zudem wurde der Wahlpflichtbereich mit seinen kleineren Lerngruppen wieder gestrichen.

In der Grundschule wurden die Wahlkurse und in Klasse 1 die Freiarbeit gekürzt.

Sollte es Anpassungsmöglichkeiten geben, werden wir versuchen, diese zum 2. Halbjahr umzusetzen.

### **3. Neubau**

Der Oberstufen- und Verwaltungstrakt inklusive der neuen Labore steht kurz vor Fertigstellung. Leider ist ein Bezug in diesem Schuljahr nicht möglich, da uns die finanziellen Mittel fehlen, das Gebäude entsprechend auszustatten. Wir suchen nach Lösungen und werden Sie über neue Entwicklungen auf dem Laufenden halten.

### **4. Schülerzahl und Schulgeldbezahlung**

Bis heute hat eine recht große Gruppe von Ihnen, liebe Eltern, noch kein Schugeld bezahlt. Dadurch sind wir in einigen Jahrgängen unter der notwendigen Zahl für 3 bzw. 4 Klassen und behalten uns Klassenzusammenlegungen auch nach Schuljahresbeginn vor. Wir gehen jetzt davon aus, dass die Nicht-Zahler eine

alternative Schule gefunden haben. Eltern, die mit uns in Kontakt sind wegen evt. Ratenzahlungen o.Ä. bleiben natürlich im System.

## **5. Bus**

Sinngemäß gilt dies auch für den Bustransport. Hier mussten Routen zusammen gestrichen werden, das Busmanagement informiert Sie gerne.

Trotz dieses schwierigen Anfangs hoffe ich, dass wir Lösungen finden werden und freue mich auf ein spannendes und erfolgreiches Schuljahr 2017/18.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre

Dagmar Weber

Kairo, 22.08.2017